
FDP Steinbach (Taunus)

FDP-BÜRGERMEISTERKANDIDAT STEFAN NAAS: »BÜRGER SEHEN DIE FDP IN NEUEM LICHT«. DR. NAAS: 17,8 % IN STEINBACH FÜR DIE FDP BEI DER LANDTAGSWAHL SIND EIN GUTER AUFTAKT FÜR DIE BÜRGERMEISTERWAHL

19.01.2009

17,8 % der Steinbacherinnen und Steinbacher haben bei der Landtagswahl am 18. Januar 2009 für die FDP gestimmt – dabei blieb die Wahlbeteiligung fast unverändert. Das wertet der FDP-Bürgermeisterkandidat Dr. Stefan Naas als guten Auftakt für die Bürgermeisterwahl am 7. Juni in Steinbach: »Die Bürgerinnen und Bürger sehen die FDP in einem neuen Licht, viele enttäuschte Wähler, die traditionell einer der beiden großen Parteien die Stimme gegeben haben, wählten diesmal die FDP.«